



## Arte en San Gregorio

Cien cuadros de pintura abstracta y figurativa fueron trasladados del Museo de Arte Contemporáneo, dirigido por Nemesio Antúnez, a la Población San Gregorio. El día de la inauguración, cuando cientos de obreros y sus familias desfilaron ante las obras de arte, el Presidente de la República bajó de su auto y se unió a la multitud, rodeándolo lo aplaudió. El Primer Mandatario habló con el público, compartiendo con él la experiencia, sin vigilancia de Carabineros. La Exposición de la Población San Gregorio es parte del programa de difusión de los Centros de Trabajo y Cultura. Organizada en el Mercado de la Población, permanecerá abierta durante todo el mes de febrero, y significa un esfuerzo real por entablar un diálogo entre los museos, hasta ahora centros inertes y polvorientos, y todos los sectores de la sociedad chilena.

